

## Kegiatan HJKS ke-721, Pemkot Gebyar Pelayanan Publik Gratis

Ditulis oleh Dispendukcapil  
Selasa, 06 May 2014 09:02 -

---



Pemkot Surabaya, Bhirawa

Untuk memperingati Hari Jadi Kota Surabaya (HJKS) ke-721, selain menggelar cara seni budaya, Pemerintah Kota (Pemkot) Surabaya juga memberikan pelayanan publik gratis.

Menurut Asisten I Bidang Pemerintahan yang juga Sekretaris Panitia HJKS ke-721, Yayuk Eko Agustin, rangkaian peringatan HJKS akan dimulai dari parade budaya dan pawai bunga yang akan menampilkan budaya-budaya Indonesia.

“Pemkot selama telah memberikan kemudahan pelayanan public, namun untuk HJKS Pemkot juga memberikan pelayanan publik secara cuma-cuma,” katanya.

Yayuk mengatakan dalam even-even HJKS Pemkot telah menjadwalkan beberapa kegiatan sosial dan pelayanan public secara gratis. Seperti pada tanggal 10 dan 11 Mei dari Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Dispenduk dan Capil) memberikan pelayanan Akte Kelahiran dan e-KTP di Taman Bungkul.

Kemudian pada tanggal 14 dan 21 Mei di Taman Surya dan Jl. Boulevard Pakuwon Trade Center Pemkot memberikan pelayanan uji emisi gas buang simpatik yang dilakukan Dinas Perhubungan kota Surabaya.

“Bahkan pada tanggal 28 Mei di SMAN 5 Surabaya Pemkot memberikan pelayanan kesehatan terintegrasi oleh Dinas Kesehatan Kota Surabaya bersama instansi terkait,” jelasnya.

Selain itu, ada juga event lain yang turut memeriahkan HJKS tahun ini. Diantaranya Surabaya

## Kegiatan HJKS ke-721, Pemkot Gebyar Pelayanan Publik Gratis

Ditulis oleh Dispendukcapil  
Selasa, 06 May 2014 09:02 -

---

Shopping Festival (SSF), Festival Rujak Uleg, Surabaya Fashion Parade, Sparkling Tunjungan, dan masih banyak lagi event-event yang menghibur warga Surabaya.

Seperti tahun-tahun sebelumnya parade budaya dan pawai bunga menjadi salah satu event yang selalu ditunggu-tunggu warga Surabaya.

Menurut mantan Kepala Badan Kepegawaian dan Diklat kota Surabaya ini, parade ini akan diikuti 74 peserta dan beberapa kota luar Surabaya. Seperti Yogyakarta, Bantul, Kalimantan Timur, Kediri, Sampang, Tulungagung, Purwakarta dan Makasar.

Dalam hal ini, Panitia HJKS ke-721 akan membuat parade budaya dan pawai bunga dengan sedikit kemasan berbeda. Pada tahun sebelumnya, warga yang menyaksikan selalu turun ke badan jalan, sehingga parade tidak bisa dinikmati dengan nyaman.

“Tahun ini, kita akan mencoba mengatur warga untuk tidak menonton sampai masuk ke badan jalan. Salah satunya yakni akan didirikan tribun di beberapa titik. Yakni di depan siola, grahadim dan DPRD Surabaya. Karena, setiap tahunnya warga selalu memenuhi badan jalan terutama di titik tersebut. Diharapkan tribun bisa membantu warga untuk tertib. Parade di Pasadena bisa terlihat megah, karena penontonnya tertib, sehingga semua puas dan nyaman menyaksikan parade,” tukasnya.

Pihak panitia HJKS ke 721 akan menampilkan parade budaya dan pawai bunga ini semaksimal mungkin. Seperti akan menampilkan parade 95 baju etnik dan unik karya siswa Surabaya. Untuk memberikan apresiasi kepada peserta panitia telah menyiapkan hadiah tunai Rp. 10 Juta kepada 5 penyaji terbaik.

“Kita menghargai peserta yang telah menghabiskan puluhan juta untuk membuat mobil hias. Makanya, kita mencoba berikan hadiah. Walaupun, jumlahnya tidak sesuai dengan yang mereka habiskan,” imbuhnya.

Berikut jadwal kegiatan HJKS ke-721, Surabaya Shopping Festival (SSF) 1-31 Mei 2014 berhadiah Rp. 250 Juta dilaksanakan di 16 mall Surabaya. Surabaya Fashion Parade 1-4 Mei

## **Kegiatan HJKS ke-721, Pemkot Gebyar Pelayanan Publik Gratis**

Ditulis oleh Dispendukcapil  
Selasa, 06 May 2014 09:02 -

---

2014 di Tunjungan Plaza, Parade Budaya dan Pawai Bunga 4 Mei start Tugu Pahlawan finish Taman Surya. Festival Rujak Uleg 18 Mei di Sepanjang Jl. Kembang Jepun.

Pemilihan Cak dan Ning 18 Mei di Taman Jayenggoro. Sparkling Tunjungan 25 Mei di Jl. Tunjungan. Pasar Malam Toenjungan 1-31 Mei di Pakuwon City. Fun Bike 25 Mei di Taman Surya. Jambore Sepeda Kuno 30-31 Mei dan 1 Juni 2013 di Taman Hiburan Rakyat. UKM Award 21 Mei di Gramedia Expo. Surabaya Great Expo 28 Mei-1 Juni 2013 di Convention Hall Grand City.

Sumber : Surabaya Bhirawa, Rabu 30 April 2014